

Evo Morales afirma que secuestro de su avión en Europa es una agresión a Latinoamérica

Escrito por TeleSur

Miércoles, 03 de Julio de 2013 02:48 -



El presidente de Bolivia, Evo Morales, denunció la madrugada de este miércoles que el secuestro de su avión en Europa durante más de 15 horas es una agresión a Latinoamérica y destacó que la voz de los pueblos no será silenciada jamás.

"No nos van a callar porque tenemos derechos, es una agresión a toda Latinoamérica", dijo Morales en una declaración telefónica difundida por la televisión pública de Bolivia antes de despegar del aeropuerto de Viena, en Austria, donde tuvo que aterrizar de emergencia tras la negativa de varios países europeos de permitirle el sobrevuelo sobre sus respectivos espacios aéreos.

"Hemos esperado el plan de vuelo para salir a Canarias y después a Suramérica", agregó.

Morales invitó a los países de Europa a desligarse de los imperios: "Se equivocan si quieren tratar de amedrentarnos".

Respecto al trato brindado por el presidente de Austria, Heinz Fischer, Morales indicó "quiero expresar el buen trato de las autoridades de Viena, Austria, quienes me demostraron su solidaridad".

El canciller boliviano, David Choquehuanca, informó el martes que el avión presidencial de Evo Morales tuvo que aterrizar de emergencia en Austria, luego que Francia y Portugal cancelaran el plan de vuelo por sospechar que el mandatario boliviano trasladaba al excontratista de la NSA, Edward Snowden.

Choquehuanca dijo que media hora antes de aterrizar para repostar en Lisboa a su regreso de un viaje a Moscú, las autoridades comunicaron al avión de Morales que el permiso quedaba revocado, y que poco después recibieron una notificación de Francia prohibiéndole sobrevolar su territorio.

Por su parte, el presidente Evo Morales criticó que hasta ahora aún no ha recibido una comunicación oficial donde se le explique "por qué motivos no me dejaron pasar por territorio

Evo Morales afirma que secuestro de su avión en Europa es una agresión a Latinoamérica

Escrito por TeleSur

Miércoles, 03 de Julio de 2013 02:48 -

de Francia, Portugal, Italia y después también de España".

El Presidente boliviano relató que durante la madrugada, que el embajador de España en Viena, Alberto Carnero, acudió al aeropuerto y le pidió que "le invitara a tomar un café en el avión".

"No se lo podía permitir. Primero, no soy ningún delincuente. Y segundo, ustedes saben, por normas internacionales, es un avión oficial, al igual que un Presidente, tiene inmunidad y es inviolable", explicó Morales.